

Deux-Sèvres : avec l'Homme et la pierre, le centenaire des carrières Kléber Moreau à Mazières



Stéphanie Tézère et Mickaël Moreau, lors de l'assemblée générale de l'Homme et la pierre, à Mazières, mardi 28 janvier 2025.

© (Photo NR, Sébastien Acker)

Par Sébastien ACKER

Publié le 29/01/2025 à 16:17, mis à jour le 29/01/2025 à 17:18

Parmi toutes ses actions entre patrimoine, environnement et géologie, l'association l'Homme et la pierre participera activement au centenaire de la fameuse société de carrières de Mazières-en-Gâtine, en septembre 2025.

Allez, on emprunte un peu la machine à remonter le temps sur pile cent ans, huit ans avant la naissance de la fameuse carrière Kléber Moreau de Mazières-en-Gâtine. On est en décembre 1925. « *Marcel Moreau, père de Kléber Moreau, artisan forgeron, réparateur de machines agricoles et entrepreneur de battage fait l'acquisition d'une parcelle de terre appelée " La Planche de l'Ouille ", à Saint-Lin. Cette terre se distingua par une surface particulièrement riche en pierres. Intrigué, Marcel décida de prélever des échantillons pour les faire analyser. Les résultats confirmèrent une découverte prometteuse : il s'agissait d'une diorite de grande qualité, très recherchée par les Ponts et Chaussées... [Cet article a été tronqué. Abonnez-vous pour lire l'article complet sur notre site.]*

